

DAS WAR DOCH `MAL ETWAS GANZ ANDERES ...

Im April erhielt ich von Eva eine Mail, die sie an die Vereine weiterleitete - Hoffest auf dem Schaubauernhof im Zoopark Erfurt.

Als ich das im Verein vorbrachte, hieß es erst „was sollen wir denn im Zoo?“

Dann überlegten wir, dass dies doch `mal etwas ganz Anderes sei und sagten zu.

Am Sonntag, 24.06.18 früh um 9.00 fuhren wir, die Thüringer Trachten- und Brauchtumsschule e.V. nach Erfurt. Axmanns Hof wurde 60 Jahre. Nachdem dieser historische Bauernhof nicht mehr bewirtschaftet werden konnte, wurde er 2003 in den Zoopark integriert. Heute sind dort alte Nutztierarten zu sehen, zum Beispiel Schafe, Ziegen, Pferde, Esel, Kleintiere ...

Sonne und Wolken wechselten sich ab und der Regen blieb aus (der Wetterdienst hatte sich zum Glück geirrt). Der Wettergott war uns wohlgesonnen.

12.00 und 15.00 führten wir die Zuschauer durch Thüringens vielfältige Trachtenlandschaft. Dazwischen zeigten wir natürlich auch einige Tänze, die schon unsere Vorfahren auf dem Saale tanzten. Einen Mitmachtanz gab es auch – der fröhliche Kreis. Na, und es gab sogar einige junge Leute, die mittanzten.

Beim Schlendern durch den Zoo wurden wir oft angesprochen und fotografiert.

Gegen 17.30 traten wir dann die Heimreise an – und alle waren der Meinung:

Es war ein schöner Tag – eben `mal etwas ganz Anderes.



Thüringer
Trachten- und Brauchtumsschule e.V.
Sigrid Wagner

